

「遊び」の中に「学び」がいっぱい!

ぴよぴよランドをしたよ。(3月5日)

今年度最後のぴよぴよランドを行いました。残念ながら開始と同時に雨が降り出し、園庭で園児と一緒に遊ぶことは出来ませんでした。今回はきりん組(5歳児)から、日頃遊んでいるあやとりやふれあい遊びなどのプレゼントもありました。3年保育の卒園を迎えるきりん組さんの姿を見て、今後の成長を楽しみにされているお家の方々も多くおられました。体調を崩し、来られない方もいましたが、18名のお友だちが参加をしてくれました。今年度も毎回多くのお友だちが参加をしてくれました。ありがとうございました。

新年度は4月から始まります。お楽しみに!!

3月
ぴよぴよランド

「へーんしん」のリズム
遊びはたのしいね。
「とんとんとん」のお話
も読んでもらったよ



音楽に合わせてい
んなあやとりができる
ようになったんだよ。



あやとりの「ちょうちょ」が
ぴよぴよのお友達のところへ
とんでいくよ。

～おうちの方より～

- ほぼ毎月、1年間楽しく来させていただきました。子どももとても楽しそうで、先生方にもやさしくして頂いてありがとうございました。
- 年長さん(在園児)とふれあえてよかったです。
- 工作を楽しんでいました。
- 1年間ありがとうございました。

